

SORTIE A LABECEDE LAURAGAIS

04/02/2020



Le Musée des Métiers et Costumes d'Antan a été créé en 1990 par l'association "PATRIMOINE". Il retrace la vie et les coutumes des habitants au début du siècle dernier.

C'est une bénévoles de cette association qui nous a gentiment accueillis et qui pendant environ 1 heure 30 à nous a fait voyager dans le temps.

Nous avons pu admirer de vieux outils agricoles, du matériel de cuisine (pressoir jus de viande par ex), des coiffes et costumes de cette époque et même un des premier équipement du matériel incendie .

Au sortir du Musée, elle nous a accompagnés à l'église pour une visite guidée , puis nous avons cheminé à travers les rues du village.

Nous avons pu admirer les anciennes fortifications, les maisons à colombages et surtout le lavoir qui a été construit grâce à MADAME DE CARAYON LATOUR (décédée dans l'incendie du bazar de la Charité à PARIS en 1897).



Belle visite qui sera peut-être à renouveler car les membres de cette association ont un projet : reconstituer une salle de classe d'autrefois.